



Nicht nur heiße Motoren und Tunings, sondern auch ganz schön heiße Kurven gibt es auf der Tuning World Bodensee 2017 zu bestaunen. Bei der Miss Tuning Wahl kämpfen zwölf schöne Frauen um die Krone. Julia Oemler hat es bereits geschafft. Sie ist noch bis Montag die amtierende Miss Tuning.

Anmoderation:

Nicht nur heiße Motoren und Tunings, sondern auch ganz schön heiße Kurven gibt es auf der Tuning World Bodensee 2017 zu bestaunen. Bei der Miss Tuning Wahl kämpfen zwölf schöne Frauen um die Krone. Julia Oemler hat es bereits geschafft. Sie ist noch bis Montag die amtierende Miss Tuning.

Julia Oemler antwortet auf folgende Fragen:

00:00 min (Timecode)

1. Julia, wie wird man eigentlich Miss Tuning?

00:12 min

2. Also muss sich für DIESE Miss-Wahl keine Dame runterhungern?

00:23 min

3. Was hat das Jahr als Miss Tuning für dich so bereit gehalten?

00:38 min

4. Hand aufs Herz: Wie gut kennst du dich mit Autos aus?

00:59 min

5. Und was fährt Miss Tuning für ein Auto?